



Comunicado de prensa
Madrid, 2 de enero de 2023

El tráfico de datos móviles de los clientes de Orange crece un 38% en las Fiestas Navideñas

El uso cada vez más extendido por parte de los españoles de las *apps* de mensajería instantánea y de las redes sociales para felicitar la Navidad ha dado lugar un año más al crecimiento del tráfico de datos móviles durante las principales festividades.

Nochevieja y Año nuevo

Respecto al tráfico de datos a través de la red móvil de Orange durante los días 31 de diciembre y 1 de enero, se cursó un 38% más de tráfico que en 2021. Si nos fijamos en el tráfico 5G el crecimiento del tráfico durante los días 31 y 1 ha sido casi del 400% respecto a 2021.

Y si nos fijamos en el servicio de mensajería de Whatsapp, el tráfico fue similar al de los días análogos del año anterior, y creció casi un 50% respecto al fin de semana inmediatamente anterior a las fiestas.

Nochebuena y Navidad

El tráfico de datos a través de la red móvil de Orange en los días 24 y 25 de diciembre ha aumentado también un 38% en 2022, comparado con las mismas fechas del año anterior.